

A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 31 mai 2023 07:19

Denise Gundelwein adjointe au Maire et moi, nous sommes allés hier souhaiter un bon anniversaire à madame

Jeanne Forticaux qui habite Tomblaine... Elle est née le 28 mai 1923 rue de la Grande Haie à Tomblaine (à

l'époque, la rue se nommait « rue de Venise », car elle était pleine de trous et cela formait des flaques d'eau...)

Veuve depuis 1982, madame Forticaux a eu 10 enfants, dont deux sont décédés, 19 petits enfants et... 32

arrière-petits-enfants ! Et, c'est hier, jour de notre visite, que le 32ème est né, un petit garçon qui se prénomme

Noah. Et ce n'est pas tout ! Il y a aussi une arrière-arrière-petite-fille (5ème génération) !!!

Madame Forticaux avait travaillé chez Bloch Filature, à l'île Bichaton à Tomblaine, elle a habité Tomblaine toute

sa vie. Elle est belle, douce, souriante, on ne lui donnerait jamais cent ans ! Alertes et vive d'esprit, c'est une personne

agréable. Le secret de sa longévité ? Elle a mangé très peu de viande dans sa vie, mais beaucoup de légumes

de son jardin.

Mais surtout, elle se plaît à raconter qu'elle est très bien entourée, par des enfants et petits-enfants très attentionnés,

elle n'est jamais seule, cette belle famille est très unie. Après une vie aussi active, elle mérite tout cet amour.

Joyeux anniversaire Jeanne.

A Tomblaine

Tomblaine
mercredi 31 mai 2023 07:19

